

OSNP

[発行]

〒114-0001

東京都北区王子 2-7-1

TEL 03-5902-3155

北区王子桜中学校 生徒会本部

体育祭

6月4日に王子桜中学校体育祭が行われました。

男子の団体競技では、昨年まで行っていた組体操ができなくなり、王桜体操を行いました。反響はとても大きく、特に三年生だけが行った交わる行進と、最後に全員で行った写真撮影の隊形では、大きな歓声があがりました。王桜体操では組体操とは違った、王桜らしさが存分に感じられ、とても感動しました。

女子のダンスでは、お揃いの色違いTシャツで見事に女子全員が団結していて、とてもかっこよかったです。今年のダンスは例年と違ってとても難易度が高かったそうですね。それを完璧に覚えられた女子の皆さんをほんとうに尊敬します。退場時のサプライズで、大変松井先生が喜んでいました。Tシャツを家宝にすると言っていたそうですね(笑)来年も最高のダンスがみられることを期待しています。

学年種目も白熱していましたね。一年生の元気いっぱいのかだ流しは見ていて楽しかったです。二年生の台風の目はすごくパワフルで、とても早いチームもありましたね。三年生の大むかではクラスが二つにまとまっていた、見ていてとても迫力があり、すべてに感動をあえましました。

選抜リレーでは、先生チームが一年の男子と二年の男子の時に一緒に走りました。思った以上に足が速い先生が多く、びっくりしました。つないだバトンには、4人の選手だけでなく、クラス全員の気持ちがかめられていて、選手種目ではなく、もはや学年種目だと思いました。

今年の体育祭はさまざまな新しい試みがありました。「Let's enjoy this moment この瞬間を大切に！」のスロークーガンのように皆が一瞬一瞬を大切に全力で取り組めたとおもいます。今回の体育祭で学んだことをこれからの学校生活に活かしましょう。みなさんおつかれさまでした。

部活動委員会

先日、部活動委員会から各部のスロークーガンが発表されました。前回運動部を紹介したのに引き続き、今回は文化部を紹介します。

家庭科・・・明るく、楽しく、安全に！

文芸・・・けじめをつける。遊び心を忘れない。

吹奏楽・・・奥意工夫。

美術・・・異彩。

英語・・・英検に合格。英会話の上達。

園芸・・・育てよう！花と野菜とみんなの笑顔。

ボランティア・・・楽しく、けじめをつけて学校のために活動する！

科学・・・一人一人の研究を充実させ

活動全体のレベルを上げる。

演劇・・・実力アップ！

以上が文化部のスロークーガンです。



